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2011-0.300.063-9 116232 CREMER S.A.
2011-0.294.083-2 116482 GERMED FARMACÊUTICA LTDA
2011-0.297.314-5 116259 MEDI HOUSE IND. COM. PROD. CIR. HOSP. LTDA
2011-0.296.056-6 116486 PRATI, DONADUZZI & CIA LTDA
2011-0.296.034-5 116464 REPRESS DISTRIBUIDORA LTDA
2011-0.297.338-2 116498 UNIÃO QUÍMICA FARMACÊUTICA NACIONAL S/A
2011-0.286.095-2 117647 PH DISTIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA
2011-0.333.484-7 118240 CRISTÁLIA PRODUTOS QUIM. FARMC. LTDA
2011-0.333.492-8 118233 MULTILAB INDUSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS FARMAC. LTDA
2011-0.333.489-8 118237 CRISTÁLIA PRODUTOS QUIM. FARMC. LTDA
2011-0.333.022-1 118224 CRISTÁLIA PRODUTOS QUIM. FARMC. LTDA
2011-0.333.497-9 118227 PRODIET FARMACÊUTICA LTDA
2011-0.332.992-4 118217 UNIÃO QUÍMICA FARMACÊUTICA NACIONAL S/A
2011-0.332.971-1 118219 HOSPFAR INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS 
  HOSPITALARES LTDA
2011-0.333.511-8 118213 PRATI, DONADUZZI & CIA LTDA

H.M.M.E. DR. MÁRIO DE MORAES ALTENFEL-
DER SILVA

RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
2011-0.289.955-7 - Fica CONVOCADA a empresa DE-

ENEA DISTRIBUIDORA LTDA a comparecer no pazo de 03 
dias úteis, a partir desta publicação, à Av. Deputado Emílio 
Carlos, 3.100 - Vila Nova Nova Cachoeirinha - Seção Técnica de 
Contabilidade, das 9:00 às 16:00 horas, a fim de retirar a Nota 
de Empenho 116897, mediante apresentação dos seguintes 
documentos: CND(INSS) e CRF(FGTS), sob pena das sanções 
legais cabíveis.

H.M.M.E. DR. MÁRIO DE MORAES ALTENFEL-
DER SILVA

RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
2011-0.284.023-4 - Fica CONVOCADA a empresa INO-

VART - COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA a comparecer 
no pazo de 03 dias úteis, a partir desta publicação, à Av. Depu-
tado Emílio Carlos, 3.100 - Vila Nova Nova Cachoeirinha - Seção 
Técnica de Contabilidade, das 9:00 às 16:00 horas, a fim de 
retirar a Nota de Empenho 116431, mediante apresentação 
dos seguintes documentos: CND(INSS) e CRF(FGTS), sob pena 
das sanções legais cabíveis.

H.M.M.E. DR. MÁRIO DE MORAES ALTENFEL-
DER SILVA

RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
2011-0.262.177-0 - Fica CONVOCADA a empresa R&C 

INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PAPÉIS LTDA-ME a comparecer 
no pazo de 03 dias úteis, a partir desta publicação, à Av. Depu-
tado Emílio Carlos, 3.100 - Vila Nova Nova Cachoeirinha - Seção 
Técnica de Contabilidade, das 9:00 às 16:00 horas, a fim de 
retirar a Nota de Empenho 117086, mediante apresentação 
dos seguintes documentos: CND(INSS) e CRF(FGTS), sob pena 
das sanções legais cabíveis.

H.M.M.E. DR. MÁRIO DE MORAES ALTENFEL-
DER SILVA

RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
2011-0.311.808-7 - Fica CONVOCADA a empresa TRAM-

PPO COMÉRCIO E RECICLAGEM DE PRODUTOS INDUS-
TRIAIS LTDA a comparecer no pazo de 03 dias úteis, a partir 
desta publicação, à Av. Deputado Emílio Carlos, 3.100 - Vila 
Nova Nova Cachoeirinha - Seção Técnica de Contabilidade, 
das 9:00 às 16:00 horas, a fim de retirar a Nota de Empenho 
117007, mediante apresentação dos seguintes documentos: 
CND(INSS) e CRF(FGTS), sob pena das sanções legais cabíveis.

H.M.M.E. DR. MÁRIO DE MORAES ALTENFEL-
DER SILVA

RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
2011-0.296.079-5 - Ficam CONVOCADAS as empre-

sas DIPROMED COMÉRCIO DE IMPORTAÇÃO LTDA, MIX 
MEDICAL’S COMERCIAL LTDA-EPP e POLITEC IMPORTAÇÃO 
E COMÉRCIO LTDA a comparecerem no pazo de 03 dias úteis, 
a partir desta publicação, à Av. Deputado Emílio Carlos, 3.100 - 
Vila Nova Nova Cachoeirinha - Seção Técnica de Contabilidade, 
das 9:00 às 16:00 horas, a fim de retirar as Notas de Empenho 
117770, 117766 e 117757, respectivamente, mediante apre-
sentação dos seguintes documentos: CND(INSS) e CRF(FGTS), 
sob pena das sanções legais cabíveis.

H.M.M.E. DR. MÁRIO DE MORAES ALTENFEL-
DER SILVA

RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
2011-0.296.001-9 - Fica CONVOCADA a empresa ATIVA 

COM. PREST.SERV. MANUT. INSPEÇÃO EXTINTORES DE 
INCÊNDIO LTDA-ME a comparecer no pazo de 03 dias úteis, 
a partir desta publicação, à Av. Deputado Emílio Carlos, 3.100 - 
Vila Nova Nova Cachoeirinha - Seção Técnica de Contabilidade, 
das 9:00 às 16:00 horas, a fim de retirar a Nota de Empenho 
118246, mediante apresentação dos seguintes documentos: 
CND(INSS) e CRF(FGTS), sob pena das sanções legais cabíveis.

H.M.M.E. DR. MÁRIO DE MORAES ALTENFEL-
DER SILVA

RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
2011-0.279.292-2 - Fica CONVOCADA a empresa CBS 

MÉDICO CIENTÍFICA COMÉRCIO E REPRESENTAÇÃO LTDA a 
comparecer no pazo de 03 dias úteis, a partir desta publicação, 
à Av. Deputado Emílio Carlos, 3.100 - Vila Nova Nova Cachoeiri-
nha - Seção Técnica de Contabilidade, das 9:00 às 16:00 horas, 
a fim de retirar a Nota de Empenho 118261, mediante apresen-
tação dos seguintes documentos: CND(INSS) e CRF(FGTS), sob 
pena das sanções legais cabíveis.

H.M.M.E. DR. MÁRIO DE MORAES ALTENFEL-
DER SILVA

RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
2011-0.254.039-7 - Fica CONVOCADA a empresa EM-

BRAMAR DISTRIBUIDORA DE MATERIAIS LTDA-ME a com-
parecer no pazo de 03 dias úteis, a partir desta publicação, à Av. 
Deputado Emílio Carlos, 3.100 - Vila Nova Nova Cachoeirinha 
- Seção Técnica de Contabilidade, das 9:00 às 16:00 horas, a fim 
de retirar a Nota de Empenho 117712, mediante apresentação 
dos seguintes documentos: CND(INSS) e CRF(FGTS), sob pena 
das sanções legais cabíveis.

H.M.M.E. DR. MÁRIO DE MORAES ALTENFEL-
DER SILVA

RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
2011-0.309.023-9 - Fica CONVOCADA a empresa HP 

BIOPROTESES LTDA a comparecer no pazo de 03 dias úteis, a 
partir desta publicação, à Av. Deputado Emílio Carlos, 3.100 - 
Vila Nova Nova Cachoeirinha - Seção Técnica de Contabilidade, 
das 9:00 às 16:00 horas, a fim de retirar a Nota de Empenho 
118392, mediante apresentação dos seguintes documentos: 
CND(INSS) e CRF(FGTS), sob pena das sanções legais cabíveis.

H.M.M.E. DR. MÁRIO DE MORAES ALTENFEL-
DER SILVA

RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
2011-0.284.324-1 - Fica CONVOCADA a empresa LAB-

NEWS INDUSTRIAS QUÍMICAS LTDA-EPP a comparecer no 
pazo de 03 dias úteis, a partir desta publicação, à Av. Deputado 
Emílio Carlos, 3.100 - Vila Nova Nova Cachoeirinha - Seção 
Técnica de Contabilidade, das 9:00 às 16:00 horas, a fim de 
retirar a Nota de Empenho 117746, mediante apresentação 
dos seguintes documentos: CND(INSS) e CRF(FGTS), sob pena 
das sanções legais cabíveis.

 RETIFICAÇÃO DE RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO 
PUBLICADA NO DIÁRIO OFICIAL - CIDADE DE SÃO PAULO 
DO DIA 05.11.2011.

RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO 
Ficam convocadas as empresas abaixo relacionadas, a 

retirarem as Nota (s) de Empenho, com a apresentação das 
cópias autenticadas dos seguintes documentos: CND, FGTS e 
Certidão de Tributos Mobiliários do Município de São Paulo 
ou declarações correspondentes, na Gerência Técnica Contábil 
Financeira, à rua Castro Alves, 131, 1º Andar de 2 ª a 6ª feira, 
das 8 às 17 horas, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, (Para Pro-
cessos de Dispensa/Exclusividade/T.P./Convite e Concorrência) e 
03 (Três) dias úteis, (Para Processos de Ata de RP e Pregão), a 
contar desta data.
EMPRESA PROC/MOD. N.E
CARL ZEISS DO BRASIL LTDA 2011-0.229.639-9 – Pregão 175/2011 2911
CENTERLAB CENTRAL DE LABOR. LTDA 2011-0.229.639-9 – Pregão 175/2011 2912

 NEGÓCIOS JURÍDICOS
 GABINETE DO SECRETÁRIO

 DIVISÃO TÉCNICA DE CONTABILIDADE
 DEMONSTRATIVO DE COMPRAS EFETUADAS E SER-

VIÇOS CONTRATADOS POR SJ-GABINETE, COM SEUS 
RESPECTIVOS PREÇOS, RELATIVOS AO MÊS DE NO-
VEMBRO/2011 - ART.116, L.O.M.S.P
N.E OBJETO/FORNECEDOR QTDE/UN. P.UNIT. PREÇO TOTAL

21.10
112403 PAGTO. A ADVOGADOS NO EXTERIOR
 LAWENCE GRAHAM LPP   1.240.000,00
114973 AD. BANCÁRIO DEZEMBRO/2011
 JUSSARA D. R. GODOY   1.500,00
117192 VALE ALIMENTAÇÃO NOVEMBRO/2011
 SERV. SEC. MUN. NEGÓCIOS JURÍDICOS   129.664,00
117195 AUXÍLIO REFEIÇÃO NOVEMBRO/2011
 SERV. SEC. MUN. NEGÓCIOS JURÍDICOS   241.524,14
117198 AUXÍLIO TRANSPORTE NOVEMBRO/2011
 SERV. SEC. MUN. NEGÓCIOS JURÍDICOS   75.656,46
 TOTAL (R$)   1.688.344,60

 SAÚDE
 GABINETE DO SECRETÁRIO

 DIVISÃO TÉCNICA FINANCEIRA - SMS.2
RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
Ficam CONVOCADAS, as firmas abaixo relacionadas, a 

retirar as respectivas Notas de Empenho, no prazo de 03 dias 
úteis, a partir desta publicação, à R. Gal. Jardim, 36 , das 8:30 
às 12:30h e das 14:00 às 16:00h, com apresentação do original 
ou cópia reprográfica dos seguintes documentos: Certidão de 
Tributos Mobiliários e Imobiliários Prefeitura de São Paulo ou 
Declaração de que a firma não possui débitos com a mesma, 
CND - Certidão Negativa de Débitos da Previdência, Certidão 
Conjunta Negativa de Débitos relativos a Tributos Federais e à 
Dívida Ativa da União, Certificado de Regularidade do FGTS e 
demais documentos, conforme Edital,Ata ou Convocação, bem 
como portar carta de autorização ou procuração, para a retirada 
das mesmas:
Proc. N.E. Firma
2011-0.317.688-5 117.727 A7 Dist De Medics Ltda Epp
2011-0.301.301-3 117.673 Biosani Ind Com De Prod Med Odont
2011-0.306.365-7 117.722 Dental Sp Ltda Epp
2011-0.270.680-5 117.714 Lazio Com Repres Serviço Ltda.
2011-0.314.640-4 117.721 Prati, Donaduzzi & Cia Ltda
2011-0.299.940-3 117.680 S A Fab Tecidos S Joao Evangelista

 AÇÃO JUDICIAL EMPENHO - SMS-2
RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
Ficam CONVOCADAS, as firmas abaixo relacionadas, a 

retirar a respectiva Nota de Empenho,no prazo de 03 dias úteis 
a partir da data da publicação, à R. Gal. Jardim, 36 , das 8:30 
às 12:30h e das 14:00 às 16:00h, com apresentação do original 
ou cópia reprográfica dos seguintes documentos: Certidão de 
Tributos Mobiliários e Imobiliários Prefeitura de São Paulo ou 
Declaração de que a firma não possui débitos com a mesma, 
CND - Certidão Negativa de Débitos da Previdência, Certidão 
Conjunta Negativa de Débitos relativos a Tributos Federais e 
à Dívida Ativa da União, Certificado de Regularidade do FGTS 
conforme Edital, Ata ou Convocação, bem como portar carta de 
autorização ou procuração, para a retirada da mesma.
Proc. N.E. Firma
2011-0.320.346-7 117.649 A7 Dist De Medics Ltda Epp
2011-0.320.374-2 117.669 A7 Dist De Medics Ltda Epp

 CONTABILIDADE SAMU 192
RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
Ficam CONVOCADAs, as empresas abaixo relacionadas, 

para retirarem Notas de Empenho, no prazo de 03 dias corridos, 
contados a partir da data da publicação, à Rua Jaragua nº 
858 - 3º and. Contabilidade , das 8:30 às 12:30h e das 13:30 
às 16:00h, com apresentação do original ou cópia reprográfica 
dos seguintes documentos: CND, Certidão de Tributos Mobili-
ários e Imobiliários Prefeitura de São Paulo ou Declaração de 
que a firma não possui débitos com a mesma, FGTS, Certidão 
Conjunta Negativa de Débitos relativos a Tributos Federais e à 
Dívida Ativa da União, e demais documentos, conforme Edital, 
Extrato Ata de RP, etc., bem como portar carta de autorização 
ou procuração, para a retirada das mesmas:
Nº Processo N.E. Empresa
2011-0.304.363-0 117.371/11 DUPATRI HOSPITALAR COM., IMPORT. E EXPORT. LTDA.
2011-0.304.378-8 117.322/11 FARMACE - IND. QUÍMICO-FARM. CEARENSE LTDA.
2011-0.307.272-9 117.387/11 COTAÇÃO COM. REPR. IMP. EXP. LTDA.
2011-0.294.622-9 117.406/11 DIMACI/SP - MATERIAL CIRÚRGICO LTDA.
2011-0.307.247-8 117.467/11 VIC PHARMA INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA.
2011-0.304.402-4 117.496/11 NEVE IND. COM. PRODS. CIRÚRGICOS LTDA.
2011-0.304.374-5 117.514/11 MEDI HOUSE IND. COM. PROD. CIR. HOSP. LTDA.
2011-0.307.231-1 117.529/11 TRELA COMERCIAL MAT. LIMPEZA E HIGIENE LTDA - EPP

 HOSP. MUN. E MAT. ESCOLA DR. MÁRIO 
DE MORAES ALTENFELDER DA SILVA

 RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO
Fica(m) a(s)  empresa(s)  abaixo re lac ionada(s) , 

CONVOCADA(S) a comparecer(em), no prazo de 03 dias úteis a 
contar da data desta publicação, à Av. Deputado Emílio Carlos, 
3.100 - Vila Nova Cachoeirinha - Seção Técnica de Contabili-
dade, das 09:00 às 16:00 horas, de segunda à sexta-feira, a 
fim de retirar a(s) respectiva(s) Nota(s) de Empenho, mediante 
apresentação do(s) seguinte(s) documento(s): CND(INSS) e 
CRF(FGTS), sob pena das sanções legais cabíveis.
PROC. N.E. EMPRESA
2011-0.306.146-8 116243 AMCOR FLEXIBLES BRASIL LTDA
2011-0.307.019-0 116484 CIRURGICA FERNANDES - COMÉRCIO DE MAT. CIR. 
  HOSP. SOCIEDADE LTDA
2011-0.307.031-9 116475 CIRURGICA FERNANDES - COMÉRCIO DE MAT. CIR. 
  HOSP. SOCIEDADE LTDA
2011-0.305.565-4 116262 CIRURGICA FERNANDES - COMÉRCIO DE MAT. CIR. 
  HOSP. SOCIEDADE LTDA

próxima licitação, para o ano que vem. Sra. Ângela – Este 
assunto aqui não tem uma relação com a demanda, então 
acho que colocar um adendo aqui não faz o mínimo sentido. 
Já teve uma sugestão em algum momento, acho que da pró-
pria Elisabete França, de levar para um GT a discussão da indi-
cação de demanda para a área central. Sr. Sidnei – Quando 
você falou da questão da área central, só para lembrar que 
existe hoje um GT da área central e que de maneira nenhuma 
esse GT que foi construído justamente para debater e discutir 
possa ficar fora dessa discussão. Sr Benedito – Eu queria fa-
zer uma sugestão que pudéssemos ter uma apresentação mais 
detalhada no futuro do andamento e da dinâmica dos proje-
tos. Sra. Hisae – O histórico nos mostrou uma necessidade de 
investirmos em determinadas atividades do nosso trabalho. Sr. 
Benedito – Nós aprovamos alguma coisa perto de 30 milhões 
para 8 prédios, vale a penas depois saber, porque se aprova-
mos, há recursos no Fundo. Quando aprovou que o São Vito ia 
ser comprado pela EMURB para ser demolido, ela assumiu o 
compromisso de devolver ao Fundo Municipal, 10 milhões de 
reais, esse dinheiro nunca voltou para o Fundo. Sra. Vera – 
Isto não estava na pauta, eu não tenho como me posicionar 
agora, mas eu me comprometo a examinar e daí passar como 
se encontra hoje a situação. Sra. Violêta – Vou até me abster 
de polemizar, vamos nos ater a pauta. Do São Vito tinha um 
repasse de SIURB, que veio para o Fundo. Esse repasse foi vo-
tado, tinha um valor da ordem de 8 milhões e não sei quanto, 
que foi votado, foi repassado para o Fundo o valor que outra 
Secretaria recebeu dentro de um programa . Quem concorda 
com a solicitação de voto nos termos em que foi enviada para 
todos vocês? Aprovado unanimemente esse voto. Sra. Nair – 
Eu quero deixar aberto que o GT de Demanda teve seus traba-
lhos internos e levou para a Ordinária na aprovação. Sr. Bene-
dito – O GT Demanda tem uma atribuição muito clara, que de 
fato é definir as demandas. As atribuições do GT Centro, até 
pela dificuldade de reuniões, tem uma série de problemas nos 
encaminhamentos. Eu acho que tem que fazer de fato uma 
reunião articulada entre os dois GTs, para fazer um debate 
sobre critérios, diretrizes, enfim, da demanda, pegar o contato 
da Nair no sentido de marcar uma reunião dos dois GT para 
tentar fazer uma articulação só para discutir demanda. Na 
verdade não é discutir demanda, é discutir diretrizes e formas 
de acessar as demandas. Sr. Maksuel – Como ficou meio in-
certo ainda aquela questão do voto 42, estou trazendo aqui, 
como Conselheiro: um pedido para fazer uma reunião extraor-
dinária para a próxima data do dia 09/08/2011, com a finali-
dade de discutirmos, formatarmos e aprovarmos abertura de 
processo licitatório, visando a contração de Entidades e Asso-
ciações, com conteúdo do voto número 42 de 2011, que foi 
votado na data do dia 25/07/2011, com voto contrário. Sr. 
Carlos – Faço doutorado em Antropologia na USP, estou no 2º 
ano. Na verdade uma continuação da pesquisa que já fiz no 
mestrado que foquei no MSTC - Movimento Sem Teto do Cen-
tro, que teve todo aquele processo de reintegração de posse 
da Prestes Maia. Agora no doutorado eu quero pensar as rela-
ções entre os Movimentos de Moradias e os Poderes Públicos 
em relação à questão de habitação de interesse social, focan-
do principalmente o Centro de São Paulo, mas pouco a pouco 
eu vejo que pega a periferia também. Sra. Violêta – Foi cons-
tituída a Comissão Eleitoral para as eleições do próximo biê-
nio 2011-2013 e estivemos em vários momentos com o Tribu-
nal Regional e Eleitoral de São Paulo, para estabelecer as 
condições dessa eleição. Está em tratativas com o TRE e hoje 
mesmo depois desses primeiros contatos. A Comissão Eleitoral 
está convocada para o próximo dia 1º de agosto às 10 da 
manhã. O pleito não ocorrerá em outubro, porque existe a 
eleição do Conselho Tutelar, ele deveria ter ocorrido agora em 
julho e não ocorreu, está marcado para dia 16 de outubro já 
estamos em processo para decidir a forma dessa eleição. 
(Agradece e encerra a reunião).

 SECRETARIA EXECUTIVA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE HABITAÇÃO - SECMH

EXTRATO DAS DELIBERAÇÕES DOS MEMBROS DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO GESTÃO 2009/2011 
NA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO EXECUTIVA.

Data 29/11/2011
Horário 14 horas
Local: Edifício Martinelli, Rua São Bento n°405 – 11º andar- 

Sala de Reuniões de HABI-G.
Aprovação da Ata da 8ª Reunião Ordinária da Comis-

são Executiva do Conselho Municipal de Habitação de 
29/07/2011.

Deliberação: Aprovada por unanimidade.
1) Solicitação de Voto CE-CMH n° 49 de 11/11/2011 –: 

Conselheira Responsável: Hisae Gunji;
a) Autorização para proceder ao Termo de Aditamento 

ao Convênio n° 292/99, para realizar despesas para serviços 
necessários à conclusão da 2ª etapa do Empreendimento Re-
canto da Felicidade, acrescendo o montante de R$ 560.637,86 
(quinhentos e sessenta mil, seiscentos e trinta e sete reais e 
oitenta e seis centavos) no PoJUL/03, resultando no valor de R$ 
983.997,93 (novecentos e oitenta e três mil reais, novecentos e 
noventa e sete reais e noventa e três centavos), considerando a 
estimativa de reajuste, cuja liberação ficará sujeita à disponibi-
lidade de recursos.

b) Autorização para adoção de percentuais relativos aos 
novos valores dos grandes itens de serviços, que resultarão 
maiores e diferentes daqueles inicialmente previstos, baseados 
na Resolução CMH nº08/2004.

Responsável: Conselheira: Hisae Gunji.
Deliberação: Aprovada. Aprovada com 4 Votos a favor, 

1 Contra.

 HOSPITAL DO SERVIDOR 
PÚBLICO MUNICIPAL
 GABINETE DO SUPERINTENDENTE

 CONTABILIDADE

 RETIRADA DE NOTA DE EMPENHO 
Ficam convocadas as empresas abaixo relacionadas, a reti-

rarem as Nota (s) de Empenho, com a apresentação das cópias 
autenticadas dos seguintes documentos: CND, FGTS e Certidão 
de Tributos Mobiliários do Município de São Paulo ou declarações 
correspondentes, na Gerência Técnica Contábil Financeira, à rua 
Castro Alves, 131, 1º Andar de 2 ª a 6ª feira, das 8 às 17 horas, 
no prazo de 05 (cinco) dias úteis, (Para Processos de Dispensa/
Exclusividade/T.P./Convite e Concorrência) e 03 (Três) dias úteis, 
(Para Processos de Ata de RP e Pregão), a contar desta data.
EMPRESA PROC/MOD. N.E
AGRIBOM COML LTDA – ME 2011-0.253.892-9 – Dispensa 3107
CENTRO AUDITIVO WIDEX-BRASITOM LTDA 2011-0.278.321-4 – Dispensa 3112
CENTRO AUDITIVO WIDEX-BRASITOM LTDA 2011-0.278.321-4 – Dispensa 3113
DUPATRI HOSP. COM. IMP. EXP. LTDA 2011-0.314.271-9 – Dispensa 3098
DUPATRI HOSP. COM. IMP. EXP. LTDA 2011-0.316.880-7 – Dispensa 3100
ELEVADORES ATLAS SCHINDLER S/A 2011-0.300.125-2 – Inexigibilidade 3114
ELI LILLY DO BRASIL LTDA 2011-0.324.247-0 – Inexigibilidade 3104
MAQUET DO BRASIL EQUIPS. MEDS. LTDA 2011-0.266.429-0 – Inexigibilidade 3109
OPHTALMED DISTRIBUIDORA LTDA 2011-0.314.276-0 – Dispensa 3110
SISMATEC IND. COM. EQUIPS. HOSPS. LTDA 2011-0.266.432-0 – Inexigibilidade 3111
SUPRACOM MATL. ESC. INF. LTDA 2011-0.253.892-9 – Dispensa 3108

tratação de serviços técnicos profissionais”. Eu proponho as-
sim: “serviços técnicos profissionais ou Associações e Coope-
rativas”, pronto, ou “Associações Comunitárias”. Sra. Ângela 
- Serviço técnico profissional pode ser feito por uma Associa-
ção, nós podemos colocar na TR que pode se habilitar para 
fazer esse serviço um Consórcio, uma Associação, isso não 
tem problema nenhum, mas precisa ficar claro para vocês que 
a Associação vai ter que ter essa característica técnica. Sr. 
Maksuel - Automaticamente vão ter algumas exigências, vai 
ter que ter um profissional, por exemplo, um Pedagogo, um 
Assistente Social, isso a Associação tem completamente capa-
cidade de fazer. Sra. Ângela – Podemos colocar assim, autori-
zação para abertura de processo licitatório visando à contra-
tação de empresas, Associações ou Consórcios. Sra. Nair - O 
texto é todo voltado ao social, mas em nenhum momento está 
mencionado a condição da Entidade ter essa participação, 
quando eu disse lá no início que eu não entendi, justamente 
era isso, vai fazer o chamamento muito mais para técnicos de 
empresas do que para a Entidade. Sra. Violêta – Já foram 
propostos adendos, modificações em setores diferentes dentro 
do objeto, até outros itens, ou votamos como está. Primeiro 
nós vamos votar e depois reformular. Então vamos votar na 
forma como está. A conselheira Ângela disse que permitiria, 
abriria a participação, dos Conselheiros na elaboração do Ter-
mo de Referência, que não está pronto. Com esta forma eu 
vou colocar a proposta em votação, temos 4 votos contra e 1 
voto favorável, mesmo com a possibilidade que a Ângela 
abriu de participação dos Conselheiros na elaboração do Ter-
mo de Referência e nenhuma abstenção. Sr. Benedito – Pro-
ponho uma reunião urgente, vamos apresentar uma proposta, 
vamos trazer todos os substitutivos para essa mesa e vamos 
construir a proposta, marcar uma reunião, rejeitamos um voto, 
temos que construir outro voto. Sr. Maksuel - Eu quero deba-
ter esse ponto aqui, eu quero que acrescente, tire “serviços 
técnicos profissionais” e acrescente “Entidades e Associa-
ções”. Eu posso apresentar na próxima reunião. Sra. Violêta 
– Os que votaram contra queriam adendos, adendo modifica-
va completamente o teor e o conteúdo, a proponente fez uma 
abertura para uma parte das propostas, o recado que ela deu 
foi muito importante também em relação à fase de prepara-
ção orçamentária, foi votado e 4 discordam e uma pessoa 
concordou. Próximo assunto, solicitação de voto 43. Sra. Hi-
sae – A minha função principal aqui é produzir moradias, com 
33 empreendimentos que colocamos para licitação e que 
iriam gerar em torno de 4.700, 5.000, enfim, que é a quanti-
dade de projetos iniciais. Dentre esses 4.700, todos os terre-
nos eram da COHAB, então esgotamos todos os melhores ter-
renos para podermos viabilizar essa licitação que foi fechada 
no ano passado. Dentre esses projetos, assinamos 16 empre-
endimentos, contratos no mês de setembro, dezembro e que 
gerou aí 3.000 unidades. Em função da falta de terrenos, co-
meçamos a trabalhar esse primeiro período, semestre, utilizan-
do esses recursos do gerenciamento que foi aprovado no ano 
passado e que iniciamos em usar o serviço esse ano, investi-
mos nas aquisições de terrenos, esse aprendizado fez com que 
necessitássemos hoje, é um dos principais elementos também. 
Estamos trazendo esse aditivo de fazer uma readequação en-
tre vários itens que estavam previstos no gerenciamento e 
também incremento desses valores. Eu tenho um período para 
colocar isso em licitação que é até abril, os contratos no valor 
total de 10.933.000 são distribuídos em 2 anos iguais. Esse é 
o ano em que precisa investir para adquirir o terreno e viabili-
zar os projetos. Para que no ano que vem eu assine os contra-
tos que conseguimos realizar esse ano ou estamos ainda em 
fase de realização. Plantas para Decreto de Desapropriação 11 
terrenos, 5 prédios, topografia de 14 terrenos e 2 prédios. 
Plantas desapropriatórias, 10 terrenos e 2 prédios. Avaliação 
de 10 terrenos e 2 prédios e na segunda etapa que é a fase 
dos projetos, laudos estruturais dos prédios. 7 prédios, avalia-
ções e cadastro de mais 7 prédios. Estudos preliminares de 8 
novos terrenos e 8 prédios, projetos de 8 e 5. Essas quantida-
des de atividades vai me viabilizar 3.500 unidades com novos 
terrenos, são os contratos que eu vou assinar a partir de agora 
que foi liberado os recursos do Minha Casa Minha Vida II e 
prédio 330. Na verdade já estão viabilizados, são dos recursos 
da Caixa, OGU, Programa PEP e outros 2 empreendimentos 
que serão viabilizados, que foram viabilizados na negociação 
com a USP. E a regularização, que é outra atividade que faze-
mos. Envolve algumas etapas que é a do diagnóstico, precisa 
estudar todo o terreno, que dificuldades que ela tem, qual o 
problema fundiário, isso requer trabalhos de profissionais es-
pecializados, então isso foi feito em 136 novos conjuntos. E 
regularização de 36 empreendimentos, isso viabilizou 2.724 
novas unidades para regularização comercial, então isso é o 
que foi realizado este ano com base nos 50% dos valores 
contratados da gerenciadora. Eu estou solicitando acréscimo 
de mais 25% para poder realizar outras atividades que eu 
preciso realizar esse ano. Esses 25% me permitiria ainda fazer 
topografias desapropriatórias, avaliação de mais essas quanti-
dades de terrenos e de mais prédios para poder assim viabili-
zar aquisições que precisamos fazer até o 3º trimestre desse 
ano. Com relação à parte de prédios, eu consigo viabilizar 
mais 280 unidades, a parte de regularização. Se eu tiver acrés-
cimo desses 25%, eu consigo viabilizar todos aqueles, vocês 
viram que na planilha anterior tinha 133 diagnósticos, quer 
dizer, eu fiz todo um diagnóstico lá com recurso anterior e 
agora preciso viabilizar, que é a parte final. Com isso consigo 
ter mais 15.918 unidades regularizadas, dá uma média de 
24% de acréscimo e que resulta nesse valor de 2.659.934,46 
centavos. Eu queria considerar que a ED fez esse serviço tam-
bém de coordenação, de planejamento, estão inseridos custos 
que investimos para o desenvolvimento dos elevadores que é 
fundamental para podermos viabilizar mais unidades. Tem vá-
rios outros itens que investimos e que aqui não estão relacio-
nados, se vocês quiserem ter informação, o meu setor está 
aberto para descrever todas as ações que foram implementa-
das. A velocidade nossa aumentou 100% em relação ao histó-
rico anterior da COHAB. Só no ano passado nós aprovamos 
4.500 empreendimentos, quer dizer, hoje a COHAB está com 
uma velocidade muito maior do que ela sempre teve. Sr. Mal-
donado – Que estão realmente fazendo um trabalho em 
grande velocidade concordo com você, porque as coisas da 
COHAB, essa administração está excelente, se precisa então 
nós temos mais é que aprovar. Sra. Hisae – Eu desenvolvo o 
projeto e obtemos assinatura na Caixa, eles já estão 99% 
prontos, os custos já estão compromissados. Sra. Nair - Você 
falou 3.500 unidades do Minha Casa Minha Vida II? Sr. Mak-
suel - Ela supriu essa fase do Minha Casa Minha Vida I e está 
entrando já dentro do Minha Casa Minha Vida II? Sra. Hisae 
– Dentre esses 3.500 tem essas licitações que foram feitas no 
passado, nós assinamos parte. Algumas outras, 16 terrenos, já 
estão na Caixa e essas consideramos como um projeto em 
transição, que não é nem 1 e nem 2 e tem algumas que não 
foram concluídas na Caixa. Então essas com certeza vão en-
trar no Minha Casa Minha Vida II, fora essas nós vamos licitar 
sim outros terrenos, que estamos em fase de preparação. Tem 
alguns contratos que vamos fechar convênio com a CDHU, es-
tamos assinando, nessa para á outra semana, dentre esses 
3.500. Sra. Nair – Se a área central já está desapropriada, já 
está determinado interesse social, nós estamos utilizando re-
curso para poder manter a conservação e estamos buscando 
esses projetos do Minha Casa Minha Vida II, acho que essa 
situação é que não está bem explicada. Sr. Maksuel – Eu não 
sei Ângela no seu entendimento, se podemos colocar um 
adendo dentro dessa questão para analisar, fomentar uma 
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